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ATA DO 128º ENCONTRO REGIONAL DE PATRÕES DA 1ª RT/MTG-PR – NO CTG VINTE DE SETEMBRO– CURITIBA/PR – 2025 

Aos vinte e cinco dias de fevereiro de 2025, com início previsto às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se em 
assembleia nas dependências do CTG Vinte de Setembro, situado na BR 116, Km 107– Pinheirinho, Curitiba/PR, Patrões, 
Patroas, Capatazes, Delegados, Diretores, Prendas e Peões, totalizando 76 (setenta e seis) participantes, conforme 
assinaturas no livro de presença, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1. 19h30 recepção e credenciamento para o 
Encontro; 2. 20h 1ª chamada; 3. 20h30min 2ª chamada e início dos trabalhos e formação da mesa; 4. Prestação de 
contas; 5. Anuidades; 6. Eventos; 7. Brasileiro. 8. Convenção MTG-PR. 9. Desmembramento da Região. 10. Tema Livre. O 
Encontro iniciou às 21h, com a cerimônia de abertura. Dando início as falar, o Vice Patrão do CTG Vinte de Setembro, Sr. 
Anderson Rutz, agradece a presença de todos, coloca a entidade a disposição e deseja um encontro produtivo e tranquilo. 
Em sua fala, o Coordenador Brambila agradece e lembra que este será um encontro de grande importância para a região, 
com uma pauta que merece reflexão. Convidado a fala, o Sr. José Haroldo, relembra a sua caminhada e o apoio recebido 
da 1º RT em sua eleição, agradece a acolhida da Patronagem do CTG Vinte de Setembro e faz votos de um grande 
encontro. Em seguida é feita a oração do Pai Nosso. Encerrada a abertura, a mesa foi composta com a presença das 
seguintes autoridades: o Presidente do MTG-PR, Sr. José Haroldo Alves da Silva, o Coordenador da 1ª RT, Sr. Antônio 
Carlos Brambila; a 1ª Sota Capataz da 1ª RT, Sr.ª Monique da Costa Martins. Para presidir o encontro foi convidada a 
Presidente do Conselho de Vaqueanos do MTG-PR, Srª Caroline Pankievicz. Durante as saudações iniciais a Srª. Caroline 
agradece a presença dos Cavianos, Sr. José Jader e Sr. Rogério Pankievicz. Manifesta que espera que este encontro corra 
da melhor forma possível, com o respeito devido a todos, em todas as discussões. Informa também que a inscrição para o 
Tema Livre pode ser feita com a 1ª Prenda da 1ª RT, Srtª Laura Gonçalves. Item 4. Na sequência passa a palavra para Srª 
Angela, Guaiaca da 1ª RT, para apresentar a prestação de contas dos meses de novembro e dezembro de 2024. Inicia 
detalhando algumas das maiores despesas, referente a participação no Encontro de Seleções. O saldo final de Novembro 
foi de R$ 54.546.67 (cinquenta e quatro mil, quinhentos e quarenta e seis reais e sessenta e sete centavos). Foram 
apresentadas as receitas e despesas de dezembro, e a Srª Angela esclarece que para suprir as despesas do período, o 
Coordenador fez um aporte pessoal de R$ 15.000,00 (quinze mil reais), que deve ser restituído em janeiro. Ainda, foi feito 
um saque de R$ 15.000,00 (quinze mil reais) para pagar a ajuda de custo já acordada, aos laçadores e o valor que sobrou 
retornou a conta por depósito, no total de R$ 2.900,00 (dois mil e novecentos reais). Com as movimentações, o saldo final 
de dezembro foi de R$ 4.350.44 (quatro mil, trezentos e cinquenta reais e quarenta e quatro centavos). Ressalta que a 
prestação de contas já foi assinada e aprovada pelo Conselho Fiscal, mas se alguém tiver dúvidas ou quiser analisar os 
documentos, estes estão disponíveis. Não houve questionamentos quanto ao conteúdo apresentado e a prestação de 
contas foi aprovada. Item 5. Dando sequência, a Conselheira Caroline passa a palavra ao Coordenador que lembra os 
prazos para pagamento das anuidades. O Sr. Brambila informa que a maioria das anuidades estão pagas, exceto as que se 
referem ao item da pauta. O Sr. José Haroldo menciona que o MTG-PR já fez o repasse à região. Esse repasse entrará na 
prestação de contas de janeiro. Item 6. A Conselheira Caroline informa que o item Eventos será apresentado pela Sota 
Capataz. A Srª Monique inicia lembrando que já tivemos eventos oficiais na região este ano, mas lembra que em março 
teremos uma comemoração muito importante, o aniversário de 43 anos da Região no dia 7 de março. Solicita que todas 
as entidades trabalhem e lembrem essa data com seus integrantes. Menciona que a partir deste ano, o dia 7 de março 
também foi o dia escolhido como Dia da Tradição Gaúcha no Paraná, Lei nº 22.164/2024, aprovada em outubro de 2024, 
que reconhece a influência e a contribuição da cultura gaúcha no estado. Como parte das comemorações, a região 
realizará a Tertúlia da 1ª RT, no dia 29 de março, no CTG Vinte de Setembro, a partir das 19h30. Nesta noite o palco será 
aberto para todos os integrantes das entidades da nossa Região; quem toca gaita, violão, canta, declama, trova, faz chula, 
todos estão convidados a se apresentar. Neste evento serão homenageados os tradicionalistas que representaram a 
região durante o ano de 2024 nos Encontros Estaduais, na Artística, Campeira e Esportiva. Informa que foram 32 
entidades e mais de 340 integrantes que serão homenageados. A Conselheira Caroline reforça o convite e lembra que os 
rodeios oficiais permanecem nas datas aprovadas e conta com a participação de todos nos eventos. Item 7. Para tratar do 
Brasileiro, a Conselheira Carol passa a palavra ao Coordenador Brambila, que inicia explicando como será feita a ajuda de 
custo. Por parte do MTG-PR será feita uma ajuda de custo de R$ 600,00 (seiscentos reais) por animal e R$ 250,00 
(duzentos e cinquenta reais), para Campeira, Esportiva e Cultural. O Presidente José Haroldo complementa as 
informações, esclarecendo que também será fornecido alimentação e camisas para Campeira e Esportiva. Para Artística 
será feita uma ajuda de custo no valor total de R$ 80.000,00 (oitenta mil reais) que será distribuída conforme definido 
pelo Diretor Artístico. Para Campeira a ajuda de custo será de R$ 140.000,00 (cento e quarenta mil reais); Esportiva será 
de R$ 85.000,00 (oitenta e cinco mil reais); Cultural será de R$ 7.000,00 (sete mil reais), aproximadamente. No total o 
MTG-PR deve destinar cerca de R$ 400,000.00 (quatrocentos mil reais) ao Nacional. Também estão sendo organizados 
locais de alojamentos para artística, esportiva e cultural e espaço adequado para acampamentos da campeira. Aproveita 
e informa que este ano o MTG-PR comemora 50 anos e serão realizadas uma série de atividades e festividades para esta 
comemoração: Livro dos 50 anos, Documentário, Homenagens, Cavalgada da chama, entre outros. O Coordenador 
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Brambila passa a nominata dos classificados da Campeira para o Nacional: Alanna Fernandes, Antonio Rossa, Davi Luiz 
Bueno Barea, Felipe Ferrari Mansani, Leo Ricardo Marcondes Kazeker, Luiz Gustavo C. Duleba, Luiz Guilherme C. Duleba, 
Luiz Paulo C. Portes, Luzia P. Guimarães, Maria Flavia P. Oliveira, Valdeir Augusto de Barros, Valdirene Aparecida de 
Barros, Vinicius Luiz Esmanhotto Bosa, Vaca Parada: Lorenzo Almeida Oleinik, Vinícios Mika Zaion, Gustavo Pereira, 
Isadora L. Piske. Se houver qualquer alteração será informado. Lembrando também que a região será representada pela 
artística e esportiva, com vários integrantes. A Conselheira Caroline propõe uma salva de palmas a todos os integrantes 
da região classificados para o Nacional. Lembra ainda do cuidado que temos que ter com os itens regulamentares, 
inclusive pilchas, itens de encilha e outras situações. O Presidente reforça que foi feita uma reunião entre MTG’s e CBTG e 
não haverá acordo ou exceções, precisam seguir o regulamento da CBTG. Item 8. Tratando da Convenção, a Conselheira 
Caroline informa que será no dia 22 de março, em Francisco Beltrão. Passa a palavra ao Coordenador Brambila, esclarece 
que a região está cotando um ônibus para levar os representantes e a Secretaria Marciane está verificando quem vai. O 
Presidente José Haroldo pede a palavra e informa que no dia anterior a Convenção, 21 de março, será realizado um jantar 
por adesão que dará início as comemorações do Aniversário de 50 anos MTG-PR, onde serão homenageadas as entidades 
cinquentenárias; mais informações serão passadas na sequência. Após questionamentos, a Conselheira Caroline esclarece 
que quem tem direito a voto na Convenção é o patrão e 1 (um) delegado por entidade, devidamente em dia com o MTG-
PR. As atas de eleição da patronagem das entidades precisam estar em dia, quem tiver dúvidas pode conversar com a 
Secretária Marciane. Item 9. A Conselheira Caroline esclarece que no início do ano a Coordenadoria recebeu um 
documento, assinada por algumas entidades, pedindo o desmembramento de alguns municípios que pertencem a 1ª RT e 
a criação de uma nova região. Por regulamento para criar uma região é preciso ter o interesse manifesto por 2/3 dos 
municípios, oficia para coordenadoria a que pertencem e essa região precisa dar um parecer no prazo de 30 dias para o 
MTG-PR, que também elabora um parecer e coloca em destaque na Convenção. Quando se tomou conhecimento desse 
documento foi feita uma reunião inicial entre Coordenador e Conselheiro da 1ª RT e a Presidente do Conselho; foi uma 
reunião amigável e onde foram esclarecidas as vontades e interesses. A Coordenadoria encaminhou o parecer com alguns 
apontamentos referente a totalidade dos municípios e entidades participantes (Porto Amazonas, Lapa, Campo do 
Tenente, Contenda, Balsa Nova, Campo Largo e Araucária), e a falta de algumas entidades desses municípios assinarem o 
documento. Foi apontado um sentimento de pesar pela divisão, mas ao mesmo tempo de compreensão pelo desejo, que 
vem de muito tempo. Aponta que não foi dado publicidade ao caso, pois deveria acontecer em um momento formal 
como este, e lamenta os comentários e burburinhos que surgiram por meios não oficiais e causaram confusão junto aos 
participantes. Por enquanto as coisas continuam como estão na região, os rodeios que aconteceram são válidos para 1ª 
RT, assim será até a decisão final e as definições que forem tomadas na Convenção. Passa a palavra ao Presidente José 
Haroldo, que explana que a decisão tem que ser tomada na região e que o MTG-PR faz seu parecer baseado nos quesitos 
legais e na manifestação e parecer da região. Pela análise, o pedido é legítimo e tem fundamento e considera que 
ganham todos com o desmembramento, considerando a quantidade de rodeios que vem acontecendo e que torna 
inviável a participação. O MTG-PR não vai se posicionar contra a uma decisão que for tomada em consenso da região. A 
Conselheira Caroline expressa seu sentimento de pesar pessoal pela divisão, mas reforça que vai apoiar a decisão da 
maioria. Passada a palavra ao Coordenador Brambila, que também expressa sua tristeza pela divisão, mas que entende a 
vontade de todos. Informa que foi proposto um acordo por parte dos representantes das entidades que pleiteiam a 
divisão, e este foi aceito pela Diretoria e Executiva da 1ª Região. O acordo prevê que as anuidades de 2025, devidas por 
todas as entidades, serão pagas dentro dos prazos regulamentares e o valor do repasse do MTG-PR será feito 
integralmente para 1ª Região. Desta maneira, a Coordenadoria se manifesta favorável ao desmembramento e formação 
da nova região tradicionalista. O Presidente José Haroldo, reforça a legalidade da proposta e que o repasse continua a ser 
feito como habitualmente. O Coordenador questiona a plenária quanto ao acordo proposto e não havendo manifestações 
contrárias, segue este aprovado. A Conselheira Caroline informa que o que cabe a 1ª Região seria isso, que os próximos 
trâmites após a convenção, são burocráticos entre a nova região e o MTG-PR, mas que serão informados. Até que 
aconteçam as definições legais, o calendário continua como está e se houver alguma alteração será repassada pelos 
canais oficiais da coordenadoria. Foi questionado quantas entidades saíram da 1ª Região e esclarecido que são 27 CTG’s e 
que os demais permanecem como está. Quanto as trocas de CTG’s, emissão de carteirinhas, transferências, são questões 
que serão tratadas pelo MTG-PR após a decisão oficial na Convenção. Item 10. O Tema Livre inicia com a manifestação da 
Diretora Cultural Andreza, que informa que o Concurso Regional de Prendas e Peões da 1ª RT será realizado nos dias 26, 
27 e 28 de junho, em formato itinerante e a prova escrita será realizada na sexta-feira no CTG Querência Santa Mônica. 
Abre para que as entidades interessadas em sediar as demais etapas, no dia 27 e 28 de junho e os encontros 
preparatórios a procurem para informações. Passada a palavra ao Patrão Zampieri, do CTG Desgarrados do Pago, que se 
desculpa pela ausência da campeira nos últimos dois anos. Agora que assumiu como patrão vem procurando 
reestabelecer a campeira do CTG e assume o compromisso de estar em todos os rodeios da região com 3 ou 4 equipes. 
Convida a todos para se fazerem presentes no Rodeio do CTG Desgarrados do Pago, nos dias 30 e 31 de maio e 01 de 
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junho. Parabeniza a mesa pela condução do Encontro e coloca suas empresas (Zampieri Terraplanagem e Trans Zampieri) 
a disposição da Coordenadoria para cotar o transporte à Convenção. Em seguida faz uso da palavra o Patrão Vivaldo, do 
CTG Porteira do Paraná, que expressa que entende a divisão da região ser uma necessidade, que ambas as regiões terão 
mais espaço para crescer e se desenvolver. Parabeniza a plenária e a mesa pela condução das pautas e discussões da 
noite. Dando continuidade, a Srª Julia, CTG Coração Nativo, esclarece que houve a troca de patronagem e com isso a troca 
da sede do CTG. Explana que o sentimento dos propositores da nova região é a necessidade de poder acompanhar o 
movimento da melhor forma possível, seguir o calendário e ter uma chance de seleção; que muitos integrantes não viam 
viabilidade de participar e conquistar uma vaga da forma como vinha acontecendo. Que a convivência vem de muitos 
anos e isso não vai mudar, que acredita que de ambos os lados vai haver coerência e a troca de visitas, dentro das 
possibilidades, prezando a amizade e boa convivência. O Sr. Jader, CTG Herança do Mate Amargo, deseja boa sorte e 
sucesso a nova região e parabeniza ao CTG Mandirituba por incluir artística no seu rodeio, bem como aos demais rodeios 
da região que farão artística, ainda que não sejam circuitos oficiais. Salienta a importância de incluir artística, cultural em 
seus eventos. Parabeniza o Presidente do MTG-PR, o Coordenador, a Presidente do Conselho e a Diretora Cultural pelos 
trabalhos desenvolvidos. A Conselheira Caroline reforça quem tem direito ao voto na Convenção, que é o Patrão e um 
delegado (que pode ser o vice ou outro indicado). Passada a palavra a Sota Capataz Monique, que convida a todos para os 
próximos eventos do CTG Vinte de Setembro: Jantar Baile com Sandro Oliveira, dia 07 de março; Tchê Atualiza, o painel 
da CBTG voltado a artística e ao Nacional, nos dias 14, 15 e 16 de março, que não tem custo aos participantes. O 
Presidente José Haroldo lembra que o Tchê Atualiza é gratuito para os participantes, porém cada MTG fez uma 
contribuição para realização do curso. A Conselheira Caroline reforça o convite para todos os rodeios, campeiros e 
artísticos, pedindo a colaboração e presença de todos nestes eventos; lembra que os patrões da artística vem se reunindo 
tentando trazer um circuito para a região. O Patrão Márcio, CTG Posteiro dos Mananciais, informa que farão o 1º festival 
Artístico em Pinhais, nos dias 17 e 18 de maio, que não será oficial, mas que conta com a presença de todos. Retomando, 
Caroline agradece a presença do Presidente José Haroldo e do Diretor Jurídico do MTG-PR Sr. Marco Aurélio por 
prestigiarem este encontro; agradece a todos os patrões pela colaboração e pelo bom andamento do encontro. Convida a 
todos para o jantar e dá por encerradas as pautas e o encontro. Nada mais havendo a tratar, o Encontro de Patrões foi 
encerrado e eu, Monique da Costa Martins, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada. 
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